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Anuncian la adjudicación para construir 
el nuevo Parque Urbano René Schneider 
PROYECTO. No hubo empresas oferentes para la licitación pública que se desarrolló entre mayo y junio de este año. Los 
residentes están preocupados porque, a su juicio, observan que la ciudad no avanza al ritmo que ellos esperan. 

Willy Briceño Romero 

redaccionomercuriocalama.cl 

urantelos próximos dí- 
as, se procederá a tra- 
vés del sistemade trato 

directo la adjudicación delas 
obras que contemplan la cons- 
trucción del Parque Urbano 
René Schneider de Calama. Es- 
to después que lalicitación re- 
gular convocada entre mayo y 
juniode este año fue declarada 
desierta porel Ministerio de Vi- 
vienda y Urbanismo (Minvu). 

Cabe señalar, que esta ini- 
ciativa se remonta al 2019, y 
considerauna intervención de 
23 mil metros cuadrados, con 
una inversión que supera los 
1resmil millones de pesos enla 
primera etapa, considerando 
una serie de aspectos integra- 
dos alared de parques nacio- 
nales, tal comoacontececonel 
Parque Urbano Oasis de Cala- 
ma. 

Todo esto, también esta 

asociado a la entrega de pro- 
yectos habitacionales en la ca- 
pital dela provincia El Loa, que 
favoreció a más de 400 fami- 
liasen el sector poniente de la 
ciudad, que requieren deotras 
infraestructuras comunitarias 
para continuar con el desarro- 
llo integral de estas personas, 
queno tan solo requieren de 
recintos educativos y dispositi- 
vos desalud enel entorno, sino 
que también de espacios re- 
creativos para disfrutar en el 
tiempo libre, sin la necesidad 
de tener que desplazarse a 

  

rá 

  

ATRAVÉS DE TRATO DIRECTO PRETENDEN DAR EN VAMOS A LAS OBRAS DEL FUTURO PARQUE URBANO RENÉ SCHNEIDER DE CALAMA. 

otros puntos de la comuna. 
Es así, como la subsecreta- 

ria del Ministerio de Vivienday 
Urbanismo, Gabriela Elgueta, 
manifestó que “el Parque René 
Schneider son 23 mil metros 
cuadrados, donde vamos a in- 
vertir más de tres mil millones 
de pesos. Lo que buscamos es 
que efectivamente junto con 
las áreas verdes se puedan ha- 
bilitarespacios recreacionales, 
las plazas y todos los juegos in- 
fantiles para los niños, espa- 
cios paralos adultos mayores”. 

REALIZARÁN TRATO DIRECTO 
“Y vaa tener -agregó-, toda una 
zona de máquinas de ejercicios 
para hacer deportes. Y hoy en 

“Es difícil igual tener 
ofertas en el norte 
-porla licitación para 
el Parque Urbano Re- 
né Schneider-. Y los 
ha costado mucho 
más tener oferentes 
en la comuna de Cala- 
ma”. 

Gabriela Elgueta 

Subsecretaria Minvu 

día estamos en proceso de lici- 
tación, se cayó la primera lici- 
tación y hoy día ya estamos en 
trato directo, así que espera- 
mos en las próximas semanas 
tener noticias, y esperamosa lla 
brevedad, poder tener en eje- 

cución las obras de este par- 
que”. 

La personeragubernamen- 
tal, reconoció que “es dificil 
igual tener ofertas en el norte. 
Y los hacostado mucho más te- 
ner oferentes en la comuna de 
Calama”, donde las caracterís- 
ticas dela zona, ylos altos cos- 
tos en los materiales de cons- 
trucción y mano de obra espe- 
cializada conspiran con estas 
iniciativas de desarrollo estruc- 
turaldelaciudad. 

Asimismo, lasubsecretaria 

del Minva, detalló algunos as- 
pectos del proyecto, comoson: 
“Nosotros hoy en día tenemos 
una red de parques anivel na- 
cional. Hay un estándar queto- 

dos nuestros parques tienen 
que tener un diseño urbano 
quepermitay que acoja, noso- 
loáreas verdes se requierenen 
una región nortina como esta, 
sino que también espacios pa- 
ralarecreación familiar”, pun- 
tualizó que “es un parque muy 
pertinente al ecosistema que 
tienela comuna, y también de 
la intensidad del sol y el calor”, 
que se registra en la comuna, 
“esperando que tenga el mis- 
mo estándar del Parque Oasis, 
y de todos los parques que es- 
tamos desarrollando en el pa- 
Ís”. 

Anteeste nuevoanuncio de 

la autoridad de gobierno, algu- 
nos residentes de la comuna, 

  

“Pienso que es necesario contar 
con espacios recreativos en la ciu- 
dad. Pero, también creó que es ne- 
cesario educar ala comunidad, en 
especial alas personas que concu- 
rren a estos sitios con sus animali- 
tos de compañías, y no limpian co- 
mo deben los desperdicios y basu- 
ra de las mascotas”. 

  

“Como ciudadano me parece posi- 
tivo que estén construyendo par- 

ques para la comunidad. Esto sería 
muy bueno para la gente que vive 

por ese sector de la ciudad, donde 
las personas necesitan distraerse 
enfamila. Ojalá que la ciudad siga 
avanzando en este Calama que es- 
tátan abandonado”. 

Andrés Campos y Silvia Casan- 
ga, se mostraron interesados 
enelavance de iniciativas para 
mejorarla ciudad. Aunque, de 
igual manera destacaron que 
fuera en período eleccionario 
dejando ver la preocupación 
porque este proyecto no se 
concrete después de que se 
planteará por primera vez en 
el 2019, y que se volviera are- 
tomarelaño pasado. “% 

 

Más de 15 mil consultas médicas y 
administrativas registró la región 
CALL CENTER. Dirigidas en torno a patologías digestivas y 
abdominales, y también respiratorias, programas de salud. 

n total de 15 mil 360 
ul consultas, tanto de tipo 

asistencial como admi- 

dela semanaal año. 
Alberto Godoy, Seremi de 

Salud, señaló quelasconsultas 

vidl9, campaña devacunación 
y fármacos. 

La autoridad. detalló que 
  r unaalternativareal   nistrativo, provenientes de la 

Región de Antofagasta, fueron 
recibidas porel fono 600-360 
-7771 de Salud Responde, un 
call center del Minsal que 
atiendelos requerimientos ciu- 
dadanos las 24 horas, los 7 días 

tanto para: 
como pediátricas referidas, es- 
tán dirigidas fundamentalmen- 
te entorno a patologías digesti- 
vas y abdominales en primer 
término, y también respirato- 
rias, programas de salud, co- 

y efectiva para preguntar cuan- 
do un familiar o amigo presen- 
ta sintomatología de salud. 
¿Qué hacer y dónde acudir? 
¿Debo preocuparme? son pre- 
guntas que son respondidas 

por profesionales delárea dela 
salud incluyendo médicos, en 
conformidad a la complejidad 
delrequerimiento. 

El call center que tiene sus 
oficinas en la capital del país, 
prestaatención en cinco áreas; 
lasconsultasa profesionales de 
la salud; orientación psicológi- 
ca; trámites o estado de licen- 
cias médicas; trámites vincula- 
dos con las seremis de salud e 
información de establecimien- 
tos asistenciales y farmacias, 

además de reclamos y felicita- 
ciones. 

Puntualizó asimismo, que 
atiende solicitudes asociadasa 

SISTEMA DE SALUD EN LÍNEA ATENDIÓ MÁS DE 15 MIL CONSULTAS. 

  

la salud mental, ideación suici- 
da, depresión, bipolaridad y 
problemas del comportamien- 
toen general desalud. 0%

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

17/10/2024
    $189.535
  $1.002.600
  $1.002.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.400
       2.400
       18,9%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 3


